

Résolution sur le Vietnam

e Comité Politique National du P.S.U.,
— réaffirme, comme il l'avait fait dans sa session de novembre 1966, que la seule réponse adéquate et effective que les forces de gauche peuvent apporter à l'agression américaine au Vietnam réside dans un soutien résolu à la lutte du peuple vietnamien et dans la manifestation à son égard de sa solidarité politique.

Le P.S.U. engagera dans l'immédiat — en liaison avec toutes les forces de gauche qui acceptent cette plate-forme commune — une vaste campagne pour populariser les déclarations en 4 points de la R.D.V. et en 5 points du F.N.L., dont les aspects principaux sont les suivants :

- Retrait des troupes américaines et satellites:
- Abolition des bases militaires américaines ;
- Cessation inconditionnelle et immédiate

des atteintes à la souveraineté de la R.D.V. et plus particulièrement des bombardements ;

- Respect des dispositions militaires des accords de Genève;
- Droit à l'autodétermination pour le Vietnam du Sud;
- Reconnaissance du F.N.L. comme le seul représentant authentique du peuple du Vietnam du Sud.

Sur ces bases, le P.S.U. apporte tout son appui aux initiatives du Comité Vietnam National qu'anime Laurent Schwartz — notamment à la création de comités de base partout où cela est possible, et aux Assises Nationales des 15 et 16 avril, convoquées par le Comité Vietnam National.

Le C.P.N. invite ses fédérations, sections et militants à engager leurs forces dans la bataille pour la constitution sur le plan national et international d'un vaste front anti-impérialiste.